

# PELITA

## Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Bersama Warga Kerja Bakti Renovasi Rumah Warga Kurang Mampu

Siswandi - [GUMUKMAS.PELITA.WEB.ID](http://GUMUKMAS.PELITA.WEB.ID)

Oct 8, 2023 - 18:44



JEMBER – Kemisah janda renta usia 65 tahun warga Dusun Ampelento Desa Bagorejo Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember yang merupakan salah satu warga kurnag mampu, dengan pekerjaan sebagai buruh serabutan, kondisi rumahnya mau roboh karena kerangka atap yang dari bambu banyak yang lapuk termakan usia.



Kondisi tersebut menggugah warga sekitarnya untuk berinisiatif melakukan kerja bakti pembongkaran sekaligus perbaikan rumah Bu Kemisah tersebut, dengan dana swadaya iuran warga masyarakat sekitarnya, dengan bahan bangunan memanfaatkan bahan disekitarnya.

Kerja bakti pembongkaran sekaligus renovasi dilakukan pada Minggu 08/10/2023, dihadiri oleh Kepala Desa Bagoirejo Atok Urohman, Babinsa Sertu Supriyanta, Peragkat Desa dan masyarakat sekitar 25 orang, bahu membahu gotong royong, melakukan pembongkaran kemudian langsung dilanjutkan pembangunan.

Menurut Kepala Desa Bagoirejo Atok Urohman, saya bersama warga sangat prihatin dengan kondisis rumah Bu Kemisah ini, kondisinya benar-benar mau roboh, sehingga perlu penanganan segera, untuk itu saya bersama warga sekitarnya langsung berinisiatif melakukan kerja bakti dengan sasaran renovasi rumah Bu Kemisah ini.



Saya sangat bersyukur bapak Babinsa ikut hadir membaaur melaksanakan kerja bakti ini sehingga warga lebih semangat dan mempercepat proses pembangunannya, diperkirakan seminggu ini sudah dapat diselesaikan. Ujar Kepala Desa.

Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko, dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa saya juga ikut porihatin dengan kondisi warga kita tersebut, sehingga Babinsa saya perintahkan untuk memnatau terus menerus dan membantu percepatan pengerjaannya.

Kondisi ini tentunya sebagai wujud kepedulian kita terhadap kondisi warga kurang mampu disekitar kita yang benar-benar membutuhkan bantuan, pengerjaannya rumah ini harus kitta dukung sepenuhnya, bila perlu saya akan menurunkan semua anggota, apabila dibutuhkan dalam membantu percepatannya. Tegas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasinya terhadap kepedulian masyarakat tersebut, dan ini memang patut kita dukung bersama, disamping itu juga dalam memelihara kegotong royongan masyarakat, dalam mengatasi permasalahan dilingkungannya.

Dalam kondisi ini memang anggota wajib hukumnya untuk hadir dan membantu pengerjaannya sehingga warga lebih semangat dan pekerjaan megalami percepatan dengan bantuan Babinsa tersebut. Tegas Dandim 0824/Jember (Siswandi)